Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tabasco



X SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL H. PLENO DE LA SALA SUPERIOR, DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DEL ESTADO DE TABASCO.

En la ciudad de Villahermosa, Tabasco, siendo el día veintidós de septiembre de dos mil veinte, se reúnen con el uso de las tecnologías de la información y la comunicación, los señores Doctor JORGE ABDO FRANCIS, Maestro RURICO DOMÍNGUEZ MAYO y Maestra en Derecho DENISSE JUÁREZ HERRERA, Magistrados que integran el Pleno de la Sala Superior del Tribunal de Justicia Administrativa, a efecto de dar cuenta de la causa de fuerza mayor por cuestiones de salud expuesta por la Licenciada Helen Viridiana Hernández Martínez, para continuar ejerciendo el cargo de Secretaria de Acuerdos adscrita a la Primera Ponencia de la Sala Superior, y, derivado de ello, evaluar la propuesta realizada por el Magistrado Presidente de este tribunal y titular de dicha ponencia, para la suplencia temporal de la citada secretaría, a fin de continuar con el adecuado funcionamiento de la ponencia.

Así las cosas, se toma nota de la causa de fuerza mayor por cuestiones de salud expuesta por la Licenciada Helen Viridiana Hernández Martínez y, en tal virtud, este Pleno tiene a bien aprobar la propuesta realizada, por lo que se autoriza la suplencia temporal en la Secretaría de Acuerdos de la Primera Ponencia de la Sala Superior, de la Licenciada Cristel Guadalupe Vázquez Díaz, Secretaria de Estudio y Cuenta adscrita a la Secretaría General de Acuerdos, a partir de este día y hasta en tanto su titular pueda reasumir sus funciones, autorizándose a su vez a la Licenciada Cristel Guadalupe Vázquez Díaz, a dar fe de lo correspondiente a lo celebrado en esta sesión. Lo anterior de conformidad con los artículos 171, fracciones IX, X, XII, XXX y XXXVI, 177, fracciones I, VII y IX, 178, fracción X, de la Ley de Justicia Administrativa del Estado de Tabasco, y 21, fracción XIII, del Reglamento Interior del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Tabasco.

La presente hoja pertenece a la X Sesión Extraordinaria, de fecha veintidós de septiembre de dos mil veinte.-----